

Curiosités : Sur cette photo prise en 1931 au ministère des Affaires étrangères, on reconnaît notamment Aristide Briand, Edouard Herriot et Paul Reynaud. Mais pourquoi sont-ils hilares ?

28-04-2017

-

Le cliché a été pris le 19 juillet 1931 au Quai d'Orsay.

-

De gauche à droite :

Paul Reynaud (1878-1966), alors ministre des Colonies,

Aristide Briand (1862-1932), ministre des Affaires étrangères,

Alexandre Champetiers de Ribes (1882-1947), ministre des Pensions,

Edouard Herriot (1872-1957), alors député du Rhône,

Léon Bérard (1876-1960), ministre de la Justice.

-

Ce 19 juillet, le chancelier allemand Heinrich Brüning (1885-1970) est en visite officielle à Paris.

-

Une réception est organisée au Quai d'Orsay.

-

A son habitude, le photographe Eric Salomon (1886-1944) a réussi à se glisser dans les salons.

-

Photographe et journaliste allemand connu pour ses photographies dans les milieux diplomatiques et ses méthodes originales, il est considéré comme le père du photojournalisme moderne.

-

Ici, il surprend en pleine discussion les cinq hommes politiques français, qui le connaissent bien.

-

Lorsqu'il aperçoit le photographe, Briand s'écrie en rigolant avec ses collègues : "Ah ! Le voilà, le roi des indiscrets".